



**La libération de Georges Abdallah, c'est maintenant ou maintenant !
Manifestons pour exiger la libération immédiate de Georges Abdallah !
Samedi 30 novembre - 14h – Fontaine des Innocents (Châtelet-les-Halles)**

Le 15 novembre dernier, le Tribunal d'Application des Peines de Paris a entendu les 4000 soutiens solidaires réunis à Lannemezan le 26 octobre devant les « *abominables murs* » de ces « *sinistres lieux* » où est détenu Georges Abdallah durant désormais plus de 40 ans. Ils ont entendu l'écho de leur détermination sans faille à continuer le combat jusqu'à la libération de ce prisonnier d'exception.

Le 15 novembre dernier, le Tribunal d'Application des Peines de Paris a entendu l'amplification de la mobilisation et l'élan populaire pour la libération de Georges Abdallah qui désormais s'étend sur l'ensemble du territoire national et à l'international pour résonner d'une seule voix au cri de « libérez Georges Abdallah » comme ce fut le cas le 14 novembre dernier dans plus de 35 villes coordonnées dans l'action.

Le 15 novembre dernier, le Tribunal d'Application des Peines de Paris a entendu que cet élan solidaire initié à son origine il y a plus de 20 ans par les premiers défenseurs de Georges Abdallah et de son combat - bien loin de s'essouffler au fil des années - n'a fait qu'enfler et se propager notamment ces dernières années et ces derniers mois pour déferler massivement sur tous les fronts et imposer que la libération de Georges Abdallah - et avec elle la juste et légitime cause palestinienne - soit à l'ordre du jour de toutes nos luttes et réoccupe le devant de la scène politique.

Le 15 novembre dernier, le Tribunal d'Application des Peines de Paris a compris que tout comme « *Gaza ne portera jamais le drapeau blanc de la capitulation. Ni les sionistes, ni aucune autre criminelle force ne réussiront jamais à briser la volonté de la résistance à Gaza* », de même jamais Georges Abdallah ni ses soutiens ne porteront le drapeau blanc de la capitulation car Georges Abdallah est de nos luttes et sa libération effective est notre combat pour la victoire ou la victoire.

Alors oui, le 15 novembre dernier, une victoire politique et juridique a été remportée mais le combat continue ! Pour contrer l'appel déposé par le parquet qui suspend la décision du Tribunal autorisant la libération de Georges Abdallah « *au bénéfice de la libération conditionnelle à compter du 6 décembre prochain, subordonnée à la condition de quitter le territoire national et de ne plus y paraître* », **appel est ici une fois de plus réitéré par la Campagne Unitaire pour la Libération de Georges Abdallah pour que mille initiatives fleurissent pour sa libération sur le plan local, national et international.**

Partout en France, soyons nombreux lors des manifestations de soutien à l'héroïque résistance du peuple palestinien et du peuple libanais à former un cortège en soutien à l'un de ses combattants historiques et préparons-nous à faire du **6 décembre 2024 une journée nationale et internationale d'actions coordonnées.**

A Paris, soyons massivement présents :

- **Samedi 30 novembre, Fontaine des Innocents (Châtelet-les-Halles) à 14h**, à la **manifestation** pour la libération de Georges Abdallah
- **Vendredi 6 décembre, à la bourse du travail de Paris (salle Henaff), à 19h** pour un **grand meeting** de soutien à l'héroïque résistance palestinienne et libanaise et pour exiger la libération de l'un de ses combattants : Georges Abdallah !

Continuons le combat ! Libérons Georges Abdallah !

C'est ensemble, seulement ensemble que nous vaincrons !

Paris, le 24 novembre 2024
Campagne unitaire pour la libération de Georges Ibrahim Abdallah
Campagne.unitaire.gabdallah@gmail.com
Facebook : pour la libération de Georges Abdallah
Instagram : cuplgia - Tweeter : CUPLGIA